

COMPTE RENDU DU CONSEIL D'ECOLE N° 3

du 13 juin 2017

Présents : M GIRAUD, Mme LEFORT, M ALAPINI, Représentants des parents d'élèves titulaires
Mme GOUIN, M BOUVIER : représentants des parents d'élèves suppléants
Mmes DUBOUX, LHOTELLIER, MEUNIER, MOTARD: Enseignantes
Mme NIETO : adjointe au maire de Niort
M LAHOUSSE: Elu de quartier
M BAUDOIN : DDEN
Mme TRCKA : Directrice

Invités : Benjamin Brun (réfèrent périscolaire)

Excusés : Mme BARZOTTI : I.E.N.
Mme COGNARD : Psychologue scolaire
M NEAU, Mme COMMINS: parents d'élève élus

Secrétaires de séance : Mathilde Meunier et Véronique Trcka

1 – APPROBATION DU COMPTE-RENDU DU CE n°2

Le compte rendu du conseil d'école du 14 mars 2017 est approuvé par l'ensemble du CE.

2- LE PERISCOLAIRE :

Le thème de l'année était le cirque.

Fête du périscolaire le samedi 17 juin. Mme Nieto invite chacun à venir à la fête du périscolaire.

Les projets vécus cette année :

- Aime ton goûter
- Citoyen (débat sur le handicap, vivre ensemble, jeux de société, jeux de rôle)
- Méditation avec l'intervention d'un sophrologue, Cédric Rodon. Relaxation, travail sur la respiration.
- Coin nature : fleurs dans les jardinières. Projet reconduit l'an prochain
- Danse jazz et flamenco (intervenants). Les élèves se produiront dans l'école dans 15 jours
- Intervenant foot
- Travail sur la fête de l'école avec les enseignantes : création de décors

Le CE souhaiterait que M Brun actuellement responsable du périscolaire soit reconduit sur son poste à la rentrée. Les parents ainsi que les enseignants sont très satisfaits de son travail. Mme Nieto informe le CE qu'elle fera remonter notre demande auprès des personnes concernées et à la direction de l'éducation

En maternelle, il y a eu un changement d'animateur. Animations proposées les lundis et jeudis.

3- BILAN DES PROJETS 2016/2017:

Comme tous les ans, les classes ont eu la chance de pouvoir bénéficier des nombreuses activités de la ville de Niort : activité EDD avec un éco-animateur de la ville de Niort, piscine, patinoire, tennis de table, escalade, golf

Toutes les classes adhérentes à l'USEP ont participé à des rencontres sportives très appréciées par les élèves (rencontre de masse et avec les correspondants)

2 classes ont vécu un projet vélo (CE2/CM1 et CM1/CM2)

Les deux classes maternelles ont participé à « la semaine de la maternelle »

Les TPS/PS/MS ont participé à la semaine des mathématiques

3 classes ont participé à l'opération « école et cinéma ». Chaque classe a pu voir 3 films

Les élèves de maternelle, de CP et de CE1 bénéficient d'interventions de l'association « Lire et faire lire ». Chaque semaine des bénévoles de l'association viennent raconter des histoires dans l'école à des petits groupes d'élèves.

Toutes les classes ont travaillé sur le thème du handi sport

Toutes les classes de l'école ont vécu un projet musique financé par la mairie pour les interventions de Flore Michelat, et de l'APE. Les élèves se produiront devant les familles lors de la fête de l'école le samedi 1^o juillet. L'école avec ses propres fonds a financé une séance supplémentaire de Mme Michelat ainsi que sa participation au spectacle

4-LES DELEGUES DE CLASSE :

Dans chaque classe (GS à CM2) deux délégués ont été élus. Les délégués se sont réunis plusieurs fois dans l'année avec la directrice. Ils ont rapporté les questions et demandes de leurs classes et décidé de travailler sur la gestion de la cour :

- établissement de règles de cour
- établir un planning de l'utilisation des vélos, du terrain de foot...
- lister des jeux de cour
- écrire en classe les règles de jeux de cour
- trouver des sanctions en cas de non-respect des règles
- réfléchir à des jeux que l'on peut utiliser (la coopérative Usep de l'école a acquis des jeux de grande taille : cartes, jeux de construction, jeux de société

5 - PREPARATION RENTREE 2017 :

Effectifs constatés ce jour

<u>Sections</u>	<u>Effectifs</u>	
PS	11	+ 1
MS	12	
GS	14	
CP	11	+ 1
CE1	14	
CE2	12	
CM1	14	
CM2	14	
TOTAL	102	+ 2

A la date du 13 juin, on compte 11 nouvelles inscriptions qui se répartissent comme suit : 9 PS, 2 MS et 4 départs connus (dont deux pour déménagement hors Niort. Il n'y a donc pas de phénomène de départ massif, ce que l'on pouvait craindre suite à l'annonce de la fermeture de classe. Les enfants du voyage, présents tous les ans à la rentrée de septembre ne sont pas comptabilisés. Il y a des demandes d'inscription pour des TPS mais ceux-ci ne sont pas comptabilisés pour le maintien de la 5^o classe. La commission de dérogation aura lieu le 20 juin. La mairie ne s'opposera pas aux demandes.

L'effectif pour la rentrée est de 102 pour le moment. La répartition dans les classes n'a pas encore été faite.

Equipe enseignante stable.

Mouvement cet été : il pourrait y avoir un comptage à la rentrée en fonction des effectifs.

Les rythmes scolaires : Mme Nieto informe qu'il n'y aura pas de changement dans les rythmes scolaires à la rentrée 2017. S'il devait y avoir des modifications pour les années suivantes, il y aurait une réflexion collective associant les parents.

6- TRAVAUX :

- placard à côté de la chaufferie (il manque la lumière et des étagères)
- un nouveau téléphone sans fil a été installé dans la classe de la directrice
- réfection du bardage extérieur de la classe des CM (en juin)
- pose plafond suspendu, isolation et chauffage du préau fait pendant les vacances d'été
- demande de la pose d'un garde-fou dans la descente du pré
- serrures à réparer

- pose d'un film occultant sur les fenêtres côté couloir classe GS/CP (problème de visibilité du TNI)
- les lignes de la cour ne seront pas repeintes (travaux trop récents : été 2015)

Suite à la fermeture de classe, le mobilier sera enlevé et réparti dans les écoles Niortaises. Le local ne sera pas déplacé. Il sera partagé entre le périscolaire et l'école

Demande des parents : nettoyage devant l'école (herbes folles) et rue du Château menu. Les parents souhaiteraient que cela soit fait avant la fête de l'école afin de donner une belle image de notre établissement.

7 - SECURITE :

L'école et le périscolaire ont été équipés de cornes de brume permettant un nouveau signal. Celui de l'école se trouve dans la classe de Mme Motard. Il devra être utilisé en cas d'intrusion.

Le 3° exercice incendie a été réalisé le 30 mai. Il s'agissait d'un exercice inopiné qui s'est parfaitement déroulé. L'équipe enseignante s'interroge sur le lieu de rassemblement : le pré (sans issue). Renseignement sera pris auprès des pompiers.

Un exercice PPMS s'est déroulé le 12 juin. Le signal n'a pas été bien entendu par la classe des CM. Cette classe touchant le lieu de confinement, elle peut être rapidement prévenue par la première classe qui arrive. Nous ferons de nouveaux tests pour vérifier si on peut entendre le signal et d'où le signal doit être émis pour être entendu.

8- QUESTIONS, INFORMATIONS DIVERSES :

Les enseignantes de l'école tiennent particulièrement à remercier les membres du conseil d'école, les membres de l'APE et tous les adultes qui ont accompagné les classes et sans qui de nombreuses activités ne seraient pas possibles. Les formations pour encadrer la natation, le cyclisme sont indispensables. De nouvelles sessions seront programmées à la rentrée.

Mme Clark Sonia, sur le poste d'ATSEM dans la classe de Mme Meunier n'est pas titulaire de son poste. Le poste a été mis au mouvement mais n'a pas été attribué. Les enseignants de l'école souhaiteraient fortement que Mme Clark puisse garder ce poste. D'un point de vue professionnel et humain, Mme Clark montre de grandes qualités reconnues par toute l'équipe de l'école (enseignants et périscolaire). Mme Nieto fera part de notre demande.

Besoin de deux parents et d'un enseignant pour être membre de la commission des élections des parents d'élèves.

La fête de l'école se déroulera le samedi 1° juillet à partir de 11H et sera suivie d'un repas organisé par l'association de quartier.

Parcours sportif : matériel prêté par la mairie
Rajout de l'activité Tchouk ball
Prêt de matériel cirque.
Kit p'tit golf

Question de M Bouvier sur la gratuité des transports urbains. M Lahouse confirme que les bus de ville seront gratuits à la rentrée prochaine pour les particuliers. Il devrait en être de même pour les groupes. Le projet va bientôt être présenté. Les lignes vont être modifiées (itinéraires et nombres de lignes : 7). Les nouvelles lignes seront mises en place avant la gratuité de septembre 2017.

Utilisation des locaux scolaires par l'APE : constat a été fait que les ordures n'avaient pas été jetées dans les containers adéquats. Les membres de l'APE en ont été informés.